

Noviembre 16 de 2018

RECONOCIMIENTO EN EL GRADO “EMBAJADOR TULUEÑO” RECIBE RECTOR UCEVA



En ceremonia realizada este jueves 15 de noviembre de 2018 en las instalaciones del club Colonial Comfenalco Tuluá, se le otorgó al rector de la Uceva, Jairo Gutiérrez Obando, el reconocimiento de **“Embajador Tulueño”** por parte de la Federación Nacional de Comerciantes, Fenalco capitulo Tuluá.

En esta noche de Gala de los Mejores, donde se hace un reconocimiento a empresarios y personalidades destacadas de la región, se exaltó la gestión llevada a cabo por el Magíster Gutiérrez Obando por su gestión en la rectoría durante estos últimos 12 años, logrando para la institución un posicionamiento tanto en lo académico como administrativo en los ámbitos regional y nacional.

Al acto asistieron el presidente nacional de Fenalco, Pedro Alejandro Marún Meyer, los directivos Fenalco Tuluá, el alcalde municipal, Gustavo Adolfo Vélez Román y demás personas destacadas de la ciudad.

Merecidas felicitaciones a nuestro rector Jairo Gutiérrez Obando por este reconocimiento tan especial que alegra a toda la comunidad universitaria.